



# 地域貢献プロジェクト

第2弾（令和7年5月26日）

## 観光祭後、全校清掃ボランティア

川開き観光祭の後、全校生徒で清掃活動に取り組みました。

1年生：亀山公園、中之島公園

2年生：京町公園、竹田公園

3年生：隈町公園と周辺、駅周辺

### 2年生感想

・清掃ボランティアで竹田公園に行ってゴミ拾いをしました。できる限りたくさんゴミを拾ったけど、ごみ袋の3分の1にも満たなかったので、公園を大切に使ってくれてる人が多いんだなと思いました。ポイ捨てする人が少ないのでいいことだけど、ゴミが全くなかったわけではないので、これからも積極的に清掃ボランティアに参加できたらいいなと思いました。いつもお世話になっている地域の人に少しでも恩返しができたならうれしいです。



### 1年生感想

今日ゴミ拾いをしました。あまりなかったけど疲れました。



### 1年生感想

・今日はゴミ拾いがありました。ゴミ拾いは心もきれいになるのでよかったです。



### 3年生感想

・今日のゴミ拾い、私が思っていた以上にゴミが落ちていなくてよかったです。けど、やっぱり拾っていい気にはなりませんでした。私も気をつけたいです。

